



豊間根信議員

不正行為

談合事件詳細を説明すべき

対応を含め総括する

質問 裁判は結審し結果が出たが、今日までの経緯をきちんと町民へ説明し、今後の対応を含め総括すべき時と考えるが。

沼崎町長 町全体の信用を著しく損なわれる結果を招いていることを重く受け止める。

再発防止の観点からも今後の対応を含め総括することは極めて重要である。入札制度見直しや倫理条例等の整備を図った段階で総括を行い、町民の信頼回復に努める。

質問 今日までの町長からの説明内容について、町民は町長にだまされた。そして12月11日の新聞報道によ

り、まただまされたと思いが強まった。私も思うが。

沼崎町長 業者側の検察調書の中にそのような表現があったことは事実であろうと思う。しかし、数名の職員が警察から事情聴取を受けたが、業者側が言った内容は確認されていない。
質問 11月末付で退職した職員がいるようだが、本事件と何らかの関係があるか。

佐藤副町長 警察の事情聴取を受けていたこの職員に対し、文書訓告処分することを事前に通知していたが、その前に辞表が出され町長が受理した。

農村施策

町土保全整備計画について 有効な整備事業を検討

質問 豊間根・荒川地区の排水路整備計画を要望していたが、後期発展計画には「多様化する農村の生活環境が与える農業基盤への影響に対応しうるかんがい

排水施設の改善を目指した取り組みに推進する」とあるがその計画内容は。
沼崎町長 農業用排水施設の老朽化による改修・用排水路の整備が大きな課題となつて

いる。来年度から県の主導により、農業基盤整備の可能性の調査と関係者の合意形成を図るためのソフト事業を行い、結果をみて取り組みを推進していきたい。
質問 新田地区から田名部地区への道路整備計画について問う。
沼崎町長 中山間直接支払制度導入について県と協議中であり、事業への取り組みを推進しその部分と併せて、地域環境に対する意識の高まり等が期待できるものと思う。今後とも有効な整備事業があるか検討していきたい。

議員10人が一般質問



整備が待たれる豊間根・荒川地区の排水路